

PSA und FCA umgeben sich mit Sternen

Mit dem geplanten Zusammenschluss von PSA und Fiat Chrysler (FCA) entsteht der viertgrößte Automobilkonzern der Welt. Die neue Holding wird Stellantis heißen und präsentierte heute ihr Logo. Die Punkte rund um den Buchstaben „A“ stehen für die Bündelung von 14 Marken unter einem Dach und verweisen zudem auf den künftigen Konzernnamen. Stellantis hat seinen Ursprung im lateinischen Wort „stellare“, was soviel wie „mit Sternen aufhellen“ bedeutet. Die 50:50-Fusion der beiden Unternehmen soll Ende März nächsten Jahres vollzogen sein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Stellantis.

Foto: Auto-Medienportal.Net/PSA